

豊水小学校だより

2017年6月27日号

《校訓》

ゆたかに かしく たくましく

えがお
いい声
いい心

学校
スケッチ



小野尻老人会の皆さんと一緒に5・6年生が南門と正門の花壇に花を植えました。



プール開きをしました。水の事故に遭わないように、水泳の学習を頑張ります。



1・2年生が豊水保育所の皆さんと一緒に遊びました。とても楽しそうでした。



イモの苗を植えました。元気に育っています。収穫が楽しみです。

心の絆を深めよう

6月は「心の絆を深める月間」です。人権についてみんなで考えるよい機会になっています。子どもたちに「誰と心の絆を深めたいか」と尋ねたら、「家族・友達・地域の方・学校のみんな・先生」という答えが返ってきました。人は支え合って暮らしています。心が通じ合うととても心地よく生活できますね。本校の「いじめ0」の取組です。

- 校長の話(6/1)
- タマにゃんチェック(毎月)
- 生活アンケート
- ふれあいタイム(3回)
～担任による教育相談～
- 人権教室開催(6/26)
- 人権スローガン決め
～各学年・全校～
- 親子で作ろう人権標語
- 人権学習(7/6 公開授業)
- ありがとうカード掲示
- 縦割り班での掃除
- 実践レポート研修(先生)

今月の歌は、「すてきなともだち」です。みんなとっても上手です。是非おうちで聴いてあげてください。

人権教室 26日(月)



玉名市の人権擁護委員さん6名においでいただき、「自分を大切に、周りの人も大切にする気持ちを持ちましょう」とお話をいただきました。DVDを視聴し感想を発表したり、学級の人権スローガンを話し合ったりしました。「いじめ0」の豊水小にしています。

健康集会14日(水)



学校歯科医の境歯科医院から歯科衛生士さん5名に来ていただき、歯磨き指導をしていただきました。一度むし歯になってしまうと自然に治ることはありません。日頃の歯磨きと早めの治療で「8020」80歳まで自分の歯を20本残しましょう。

交通安全ベスト

9日(金)交通安全協会豊水支部より黄色の交通安全ベストをいただきました。登下校の安全や交通安全への意識を高め、子どもたちが交通事故に巻き込まれないように、学校でもしっかり指導していきます。



手作りロボット講座



20日(火)熊本大学教育学部の引地力男先生に指導していただき、5・6年生が自動車ロボット作りに挑戦。とても真剣に制作に取り組んでいました。

ノーマディアデー6/28～7/4
子どもさんと一緒に読書をされてみませんか。本は心の栄養です。新しい世界を教えてください。